

Medienmitteilung, September 2024

«Ei-Dorado» in der St.Galler Kantonalbank Halle

Die Ostschweizer Eierproduzentinnen und -produzenten werden vom 10. bis 20. Oktober 2024 mit ihrer Sonderschau «Ei-Dorado» an der OLMA vertreten sein.

Der moderne Stand (KB.082) informiert die Besucherinnen und Besucher auf besonders prägnante Art über das Schweizer Ei. Dieses Jahr präsentieren sich die Ostschweizer Eierproduzentinnen und -produzenten in der St.Galler Kantonalbank Halle.

Die Eierproduzenten informieren Besucherinnen und Besucher über die heutige Praxis in der einheimischen Legehennen-Haltung. Durch die OLMA wurde ein Familien-Wettbewerb organisiert bei dem auch das «Ei-Dorado» integriert ist.

Im Degustationsbereich werden frisch zubereitete Eier abgegeben und der begehrte Eierlikör kann an der neu gestalteten «Eierbar» genossen werden.

Weitere Informationen:

Silvan Rutishauser

eier-express@hotmail.com

Natel: 079 558 47 50

Tel: 071 477 24 71